

SPORTS | Loire et région

TENNIS DE TABLE Pro B

Loire-Nord s'impose en équipe devant Metz

Patrick LAURENT



Loire-Nord est leader. Photo Progrès /Patrick LAURENT

Loire-Nord a conclu l'année par un nouveau succès, le 8^e sur 9 journées, en disposant de Metz 3/1. Une victoire qui place le club sur le fauteuil de leader du championnat Pro B. « C'est une vraie satisfaction, cette victoire montre toute l'homogénéité de l'équipe sachant qu'il est très difficile d'avoir trois joueurs en forme en même temps. On est dans les clous pour la course à l'accession, c'est ce que l'on voulait avec cette équipe. »

Face à Metz, les locaux se sont compliqués la tâche avec la défaite surprise du Belge Martin Allegro face à l'ex-roannais Florian Bourrassaud. Deux sets d'excellente facture puis le relâchement fatal face au Messin qui montait dans les tours pour imposer son emprise et son mental sur les sets suivants. « On savait que c'était un match piège mais on a montré du caractère, on a tous fait le travail. On est imprévisible, c'est notre force » concède Ibrahima Diaw. Loire-Nord restait dans son match, Diaw puis Harmeet Desai en deux temps, trois mouvements remettaient les pendules à l'heure.

Loire-Nord bat Metz 3/1 Bourrassaud (Metz) bat Allegro 3/2 (0-11, 1-11, 11-7, 11-7, 11-8), Desai bat

Chen (Metz) 3/1 (9-11, 11-9, 11-7, 11-7), Diaw bat Dorr (Metz) 3/1 (11-13, 11-3, 11-2, 11-9), Desai bat Bourrassaud (Metz) 3/0 (11-5, 11-6, 11-1).